

DEFENDEREMOS

en todo momento
los derechos del
pueblo costarricense
y la soberanía
nacional.

ADELANTE

Semanario Independiente
Director: RODOLFO GUTIERREZ

ESTE PERIODICO

se opondrá a toda
medida contraria a
los intereses de las
clases desposeídas.

Año II — N° 69 — San José, Costa Rica — 18 de Octubre de 1953 — VALE ₡ 0.25

Creación de un amplio Comité de lucha contra el proyecto Picado de Ley Inquilinaria

FORMADO COMITE para organizar el acto de traslado de los restos de los Mártires del Codo del Diablo

—:0:—

En el número anterior informamos que el movimiento sindical independiente se prepara para el acto de traslado de los restos, del cementerio Calvo al mausoleo del cementerio obrero, de los mártires del Codo del Diablo. Al efecto hemos requerido nuevos informes y se nos ha manifestado en las oficinas de la CGTC. que esta central sindical ya nombró un Comité Organizador con tal fin, el cual tendrá a su cargo la preparación del acto, llenar los requisitos legales para el efecto del traslado de los restos y la financiación de dicho acto, para lo cual hará una campaña popular de recolectas de dinero.

Así mismo se nos informa que para tal acto vendrán delegaciones de provincias ya que en el citado asunto están interesados todos los sindicatos independientes del país y se espera que el traslado de los restos de los Mártires del Codo del Diablo sea un verdadero acto de masas de la clase obrera organizada y del pueblo de Costa Rica.

Propone la Confederación General de Trabajadores Costarricenses a la Federación Obrera Capitalina, en respuesta a su llamamiento unitario para luchar contra el proyecto del Diputado Picado

Respondiendo a un pronunciamiento de la Federación Obrera Capitalina, la Confederación General de Trabajadores Costarricenses (CGTC.) le ha dirigido la siguiente comunicación:

“Señor
Presidente de la Federación Obrera Capitalina.
CIUDAD.

El Comité Nacional Ejecutivo de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses ha considerado el llamamiento hecho por la FOC. para realizar una acción solidaria y unificada de todas las organizaciones sindicales del país, destinada a oponerse al proyecto de ley inquilinaria del Diputado Lic. Antonio Picado Guerrero.

Nuestra CGTC. considera dicho proyecto de ley lesivo para los intereses de los trabajadores, que en su inmensa mayoría son inquilinos. Ya en Costa Rica, y según las propias estadísticas oficiales, los alquileres de casa constituyen el 40% y hasta el 50% de los salarios obreros. Existe además una grave escasez de viviendas obreras, lo que contribuye a encarecer todavía más las casas.

Es necesario, en consecuencia, organizar la lucha contra el proyecto de ley Picado. Acogiendo el llamamiento de la

FOC. proponemos convocar a una reunión de delegados de las organizaciones sindicales del país, de las Juntas Progresistas, de las organizaciones cívicas en general, dispuestas a defender los intereses de la gran masa inquilinaria del país, para crear un organismo coordinador de tales agrupaciones y que realice y dirija la lucha que las circunstancias están demandando.

Nuestra CGTC., interpretando el sentimiento de sus organizaciones afiliadas y la necesidad de defender los intereses de los inquilinos de la clase trabajadora, está dispuesta a dar toda su colaboración de la manera más activa.

Atentamente,
VICTOR MORA MORA
Srio. Gral. interino de la CGTC.”

REFORMA SUSTANCIAL del Código Electoral

ESTE DEBE SER EL OBJETIVO DE
LAS FUERZAS DEMOCRATICAS

El excandidato del Partido Demócrata, don Fernando Castro Cervantes, ha presentado a la Asamblea Legislativa una amplia y documentada denuncia de los fraudes cometidos en las elecciones presidenciales del 26 de Julio. Los fraudes denunciados son, sin la menor duda, ciertos. Sin embargo, su simple denuncia en la forma en que ha sido hecha, no tiene casi objeto, a nues-

—(Pasa a la Página ocho)

Lea en página 3 interesantes reclaraciones de Edgar Campos y Bernardo Zúñiga sobre el IV Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes y el III Congreso Mundial de Estudiantes